

Courrier picard

Jedi 1 septembre 2016 0,85 € N° 23069

SAINT -

SAINT-QUENTIN

Un partenariat unique dans la région avec ALM Formation

ALM Formation a signé, hier, mercredi 31 août, un partenariat avec l'Orange Bleue, le premier réseau de fitness en France. Fort de 305 salles en France (dont une à saint-Quentin) et 1 500 salariés, l'Orange Bleue forme ses salariés partout en France. Après Marseille et Lyon, ALM Formation, à Saint-Quentin, devient la troisième école partenaire. Aujourd'hui, vingt-huit candidats se présentent à l'examen d'entrée. Vingt places sont attribuées. « *Mais si quinze candidats seulement réussissent les épreuves pour ce brevet professionnel d'éducateur sportif, il n'y en aura que quinze retenus* », explique Patrick Marquer, directeur de l'emploi et



Signature du partenariat entre Ludovic Ponthieu (ALM Formation, à gauche) et Patrick Marquer, directeur de l'emploi et de la formation de la marque Orange Bleue.

de la formation de la marque Orange Bleue. Cette formation en

alternance est ouverte à l'ensemble de la région.